
Avis sur la centrale d’enrobage de Puceul

Fait à Saint Aubin des Châteaux le 02/06/2021 

Je me présente, Romain, actuel responsable de la centrale d’enrobage située à Saint
Aubin des Châteaux. Je me permets de donner mon avis sur l’émergence de ce projet, étant
directement concerné par celui-ci. Je dois avouer que quand j’ai appris la volonté de monter
une nouvelle centrale, à 20 kms de celle que j’exploite, je suis resté sceptque.

Je  ne  tourne  actuellement  qu’à  50%  des  capacités  de  la  centrale,  le  secteur  ne
nécessitant pas de grosses demandes en enrobés, je reste donc dubitati sur la nécessité
d’un nouveau site de producton.

Une centrale à enrobé ne nécessite que 2 personnes pour ionctonner, elle n’est pas
du tout génératrice d’emploi, elle a par contre un impact important sur l’environnement,
soyons  honnête.  Notre  actvité,  bien  que  polluante,  est  indispensable  au  bon
ionctonnement  logistque  de  notre  pays.  Nous  essayons  tous  les  ans  d’améliorer  notre
impact  environnemental  via  diférents  investssements  et  techniques  (enrobés  tides,
incorporaton de matériaux recyclés, producton avec matériaux secs…).

La centrale de Saint Aubin est située directement sur le site de la carriire de Saint
Aubin, diminuant considérablement la polluton générée par l’actvité. La centrale de Puceul
créerait un important trafc router pour être alimenté en matire premiire, tris mauvais sur
le plan écologique.

Ces centrales, de type contnue, reste moins polluante en cas de producton longue.
Seuls  les  démarrages  consttuent  une  grosse  demande  en  énergie.  En  répartssant  les
tonnages du secteur avec une autre centrale, les démarrages seront obligatoirement plus
polluants et moins rentable. 

Je suis également inquiet pour mon emploi. La diminuton de la producton actuelle
augmenterait encore les pertes, et à terme signiferait l’arrêt du site de producton.  

Je reste disponible pour toutes questons.

Cordialement,

Romain 


